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ＳＮＳで
もっと
モリリフォーム
を身近に！

快適住空間づくり
~ガーデニング バラの増やし方~

いままでの国の補助金の中でも最大級のこどもエコ・窓リノベ補助金は
大好評で、当社にもたくさんのお問い合わせをいただきました。
その大人気の補助金制度の今をお伝えします。

性能のいい窓ほど補助金が多いの
で、家全体の窓を変えられる場合も
多かったです。
特に内窓はコストパフォーマンスも
高く人気で、今は納期が2か月ほど
かかります。
サッシの納期は数日～数週間です
ので、窓の取替の方は、
まだ間に合うかもしれません。

利用されたお客様からの感想

数年前に内窓をつけていて、
効果は実感して
いました。
TVCMなどで補助金が
あることを知って、
このタイミングで
追加設置することを決めました

築15年で、ペアガラスが入っていましたが、
電気代の高騰や、子供達も部屋を使うようになり、
この度、サッシのガラスを
アルゴンガス入りLOW-Eフィルム貼
ガラスに取り替え。
今年の夏はじめにつけました。
窓際にいると太陽の暑さが
きつかったですが、
ガラスを変えて全然違うと
体感しました。
エアコンの効きも早いです

冬に家中の窓に内窓を
設置しました。
1日で工事ができました。
主人が帰ってくるなり、
家があったかいと実感していました
。
朝の結露をふき取る作業が
なくなりました。

キッチンをリフォームし
て既存の窓に内窓をつ
けました。内窓に納期
がかかったので、リフォ
ームをして約１カ月後に
内窓を設置しましたが、
内窓をつけたら、より一
層部屋がきれいで、窓
を変えたようになりまし
た。

内窓を数年前につけ、断熱効果はわかっていましたが、
毎回二回窓をあけるのが億劫だったので、
今回は窓ごと取替しました。

省エネ機器などもポイント加算があり、
キッチンやトイレ・お風呂などの水廻りの
リフォームをされる方に多く
ご利用いただきました。
今達成率は80％まで来ていますので、
そろそろ（数週間で）締切になる予想です。

モリリフォーム企画「うちまど祭り」

期間中（令和5年1月～5月まで調べ）

155窓以上
の工事をさせて頂き
ました。

キッチン改修と共に内窓を設置｜内窓のデザイン性を実感

内窓を寝室に設置｜内窓の再購入

家中のガラスの交換｜
断熱効果と紫外線遮断効果を実感

家中に内窓設置｜断熱効果と結露予防

窓の取替｜断熱効果と快適性

沢山SNSにも投稿いただき
ありがとうございました。
是非「#モリリフォーム感謝祭」
「@mori.reform」
タグ付けして投稿ください。
楽しみに見に行きます

たくさんのご来場ありがとうございました。
モリリフォーム感謝祭2023年夏

新型コロナ蔓延防止の為突然の中止から4年。
久々にイベントを再開することができました。蒸し暑く、また雨天の足元
が悪い中、沢山のお客様に来て頂き、スタッフ一同感謝しています。

久々にお会いできた
お客様や、
初めてイベントに
来ていただいた
お客様、
子供から大人まで
「見て、触って、聞いて、コミュニケーションをとって
住まいについて体験していただきたい！」そんなイベントを考えてきました。
木工教室や、ペンキ体験、また設備メーカーさんには、
最新設備を体験できる装置も沢山展示してもらって、
沢山の情報発信ができたと思っています。
今回は初めてFUKUFESさんとコラボもして、「衣食住+環境」について
みんなで提案できる場となりました。
是非、次回も皆さんをワクワクさせる企画を考えていきます。
ご来場いただいた皆様、ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

現在の予算達成率（2023年7月25日調べ）

特に窓が気になっている方は早めにご相談ください。気 に な る
こどもエコ・窓リノベ補助金
その後どうなってる？

バラを増やす方法には、「挿し木」と「接ぎ木」、「種まき」の3つがあります。
「挿し木」が最も簡単な増やし方となりますが、成長時間がとても長く、株を立派にするまで3～５年以上を要します。

次に台木を使った「接ぎ木」は、技術的要求が求められプロやアマプロ達が行う増やし方となります。「接ぎ木」は、技術
的には難しく誰でも簡単にとはいかない方法ですが、野生のバラの根の助けを借りるため、成長がとても早く、「挿し木」
の3～５倍のスピードで成長するため1～２年で立派な株に仕立てることができます。プロが「挿し木方法」を用いないのに
はそういった理由がある様です。

バラの挿し木に適した時期は、湿度の高い梅雨時期の「緑枝挿し」と冬の間に行う「休眠挿し」がありますが、冬の「休
眠挿し」は温室などがないといけないため、また、成長期よりも時間がかかるため、あまりお勧めはされてないようです。

何年か前から、リフォーム事務所花壇にバラを植えて育てているのですが、今年はそのバラを『挿し木』の「緑枝挿し」
で増やしてみます。うまくいくかは分かりませんが・・・ダメもとです（笑）
調べると、下のような工程で増やすようですが・・・いくつかの工程をぬかしてチャレンジしてみます。

【挿し木の増やし方】
1. 5枚葉を2個つけた枝を5～10cmくらいの長さに切り取る
2. 枝のトゲは付けたままで切り口を30分～1時間水につけて水揚げをする(枝の上下を間違えると芽が出てきません)。
3. 切り口に発根促進剤をつける。
4. 先端の葉っぱを2～3枚残し、他を切り落とす。
5. 枝の切り口を斜めにカットする。
6. 容器に土を入れる。
7. 土の挿すところに割り箸で斜めに穴を空ける。
8. バラの枝を斜めに挿し、周りの土を慣らして安定させる(枝の上下を間違えると芽が出てきません)
9. 半日陰へ移動させて、発根するまで水やりを続けて土が乾かないように管理。
10. 根と新芽が生えてきたら鉢や庭の土に植え替える。

皆様も、ガーデニングにご興味があるようでしたら、チャレンジしてみてくださいませ。


